

Der Weg zum Porsche Club Sport

ARTGERECHT

Jeder Porsche Enthusiast kennt die Rennsport Gene, die in jedem einzelnen Porsche Modell stecken. Jedes Porsche Fahrzeug begeistert mit seiner Leistung im öffentlichen Straßenverkehr und auch auf einer Rundstrecke durch seine Performance.



06.08.16 Circuit de Chenevières, PCC PC-Rhein-Main

Das Leistungsspektrum eines Porsche ist aber im öffentlichen Straßenverkehr leider kaum nutzbar. Es gelten die Geschwindigkeitsbegrenzungen des Gesetzgebers und ein wirklich schnelles Bewegen des Fahrzeugs ist nicht ohne Rücksicht auf andere Verkehrsteilnehmer möglich und immer mit Risiken verbunden. Der Ausweg ist der Besuch einer Rennstrecke. Viele scheuen diesen Schritt, weil sie Angst haben, das Fahrzeug könnte Schaden nehmen. Ich kann Sie aber diesbezüglich beruhigen. Die wesentlichen Sicherheitsaspekte einer Rundstrecke sind die breite Fahrbahn und die ausreichenden Auslaufzonen. Es gibt keinerlei Gefahren durch Gegenverkehr oder Personen. Hier kann man den Grenzbereich seines Fahrzeugs ohne Risiko kennenlernen. Folgende Möglichkeiten stehen zur Auswahl:

1. Fahrsicherheitstraining 2. Track-Days 3. Porsche Club Sport

Die einfachste Möglichkeit ist die Teilnahme an einem Fahrsicherheitstraining. Diese Trainings werden von Porsche Clubs, Porsche Zentren oder der Porsche Driving School veranstaltet. Der Lerneffekt ist aufgrund der Unterweisung von Porsche erfahrenen Instruktor:innen in der Regel sehr groß. Vor allem, wenn ein freies Fahren auf einer Rundstrecke zum Training gehört. Eine weitere Möglichkeit bieten sogenannte Track-Days. Diese gibt es von vielen Anbietern zu meist überschaubaren Preisen. Hierbei ist der Lerneffekt aber in der Regel sehr gering, da die Betreuung nicht von Porsche erfahrenen Instruktor:innen erfolgt. Außerdem trifft man hier oft auf übermotivierte Fahrer anderer Marken und der Versi-

cherungsschutz ist unter Umständen gefährdet. Den geringen Kosten steht daher ein deutlich höheres Risiko gegenüber. Die dritte Möglichkeit und meiner Ansicht nach die attraktivste wird im Porsche Club Sport Programm des Porsche Club Deutschland und der ihm angeschlossenen regionalen Porsche Clubs angeboten. Hier finden sich eine Vielzahl von Einsteiger Programmen für Porsche Enthusiasten der verschiedenen Fahrzeugklassen. Die für jeden Porschefahrer leichteste Art, eine Rundstrecken Erfahrung zu machen, ist der PCD Club-Cup. Diese Form des Clubsports ist preiswert, da die Teilnahmegebühren im Schnitt unter 450 € liegen und somit auf dem Niveau eines Track-Days. Eine umfangreiche Fahrerbesprechung mit Streckenerläuterung sowie ein geführtes Fahren durch Porsche erfahrene Instruktor:innen sorgen für einen guten Lerneffekt und Sicherheit

auf der Strecke. Egal ob klassischer 11er, moderner Boxster oder sportliches GT Fahrzeug, hier kommt jeder Porsche der Zuffenhausener Sportwagenschmiede zum Zuge. Leistungsunterschiede bei Fahrzeug oder Fahrer spielen dabei keine Rolle. Das Fahrkönnen wird durch Prüfungen bewertet. Die Aufgabe besteht darin, möglichst gleichmäßig seine Runden zu absolvieren. Im Rahmen eines Tages werden zwei Wertungen durchgeführt. Die Besten werden mit einem Pokal geehrt. Damit auch die Fahrzeuge optimal betreut werden, werden die Veranstaltungen des PCD Club-Cup von Porsche Zentren begleitet, die den technischen Support vor Ort sicherstellen. Zu den Prüfungen des PCD Club-Cup zählt auch der PZ Drivers-Cup, der im Rahmen des Porsche Kundensports bei der Veranstaltungsreihe Porsche Sports

03.04.16
Porsche Club Fahrsicherheits- und Ladies-Training im FSZ Steisslingen, PC Schwaben mit PCD

16.04.16
Porsche Club Ladies-Training, Anneau du Rhin, PC Kirchen-Hausen, Tel.: 074 25/33 00 415

16.04.16
Fahrtraining, Anneau du Rhin, PC Kirchen-Hausen, Tel.: 074 25/33 00 415

16.04.16
Exklusives Fahrsicherheitstraining, FSZ am Nürburgring, PC Wuppertal mit PCD, Christian.Striepen@porsche-club-deutschland.de

01.10.16
Porsche Club Ladies-Training, Franciacorta, PC Allgäu, Tel: 08247 / 90 051

Cup angeboten wird. Der PZ Drivers-Cup findet dabei im Rahmen der Motorsport-Veranstaltung statt. Wichtiger Faktor bei diesen Veranstaltungen ist der Versicherungsschutz. Dies sollte jeder Teilnehmer vorab mit seinem Versicherer klären. Die Versicherungspartner des Porsche Club Deutschland versichern den PCD Club-Cup über die reguläre Kasko-Versicherung. Somit ist der PCD Club-Cup der ideale und sehr sichere Einstieg seinen Porsche auf einer Rundstrecke einmal näher kennen zu lernen. Für weitere Fragen steht Ihnen die Geschäftsstelle des Porsche Club Deutschland gerne zur Verfügung.

TEXT KAI ELLMAUER, PC RHEIN-MAIN UND PCD-INSTRUKTOR

BILDER FRANK GINDLER, PCD